
3 Pièces

68 m²

Réf. 85242448

1 390 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune  Cap  Martin,  situé  dans  l'un  des  quartiers  résidentiels  les

plus  prisés  de  Cap  Martin,  à  seulement  10  minutes  de  Monaco  et  à

proximité  des  commodités,  ce  superbe  penthouse  de  3  pièces  offre

une expérience de vie unique.D'une surface de 68 m², il s'ouvre sur de

vastes terrasses totalisant 63 m², avec un jacuzzi pour des moments de

détente  face  à  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  Monaco  et  la  nature

environnante.Baigné de lumière du matin au soir,  cet  appartement est

niché  au  cœur  d'une  résidence  prestigieuse  et  sécurisée,  offrant  un

cadre paisible avec un jardin paysager, une piscine et ...

Roquebrune Cap Martin, located in one of the most sought after residential areas of

Cap  Martin,  just  10  minutes  from  Monaco  and  close  to  amenities,  this  superb

3-room penthouse  offers  a  unique  living  experience.With  a  surface  of  68 m 2,  it

opens onto vast terraces totaling 63 m 2, with a jacuzzi for relaxing moments facing

an  unobstructed  view  of  the  sea,  Monaco  and  surrounding  nature.Bathed  in  light

from morning to evening, this apartment is nestled in the heart of a prestigious and

secure residence, offering a peaceful setting with a landscaped garden, swimming

pool and decorative ...
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